

PENREM

4 Anggota Koramil Guntur Bantu Warga Karya Bhakti Membangun Masjid

Muhammad Makruf - DEMAK.PENREM.ID

Jan 21, 2023 - 14:33



Melalui kegiatan karya bhakti ini akan terjalin kerjasama yang baik antara TNI dengan masyarakat

DEMAK - Kegiatan karya bhakti merupakan bentuk kepedulian aparat teritorial seperti Babinsa terhadap desa binaanya dan juga sebagai wahana untuk menjalin silaturahmi dengan warga masyarakat serta merupakan wujud nyata kemanunggalan TNI dan rakyat.

Kali ini, karya bhakti dengan sasaran pembangunan Masjid ATTAQWA bersama warga dan seluruh perangkat Desa Tlogorejo yang juga dibantu oleh para anggota Koramil 10/Guntur di antaranya Serda Ratman, Serda Lasidi, Serda Fakhri dan Koptu Solichin. Jum'at 20/01/2023.

Babinsa Tlogorejo Serda Ratman menyampaikan "Melalui kegiatan karya bhakti ini

akan terjalin kerjasama yang baik antara TNI dengan masyarakat. Sehingga, akan tercipta kemandirian TNI Rakyat yang semakin kuat. Dan juga ini merupakan wujud nyata pengabdian TNI dan bentuk kepedulian kami selaku Babinsa yang selalu bersama-sama warga dalam setiap kegiatan di wilayah binaan,” ucap Ratman.



Mereka bahu membahu mengerjakan kegiatan pembuatan teras Masjid dengan penuh semangat. Ada yang mengangkut pasir dengan sorong, juga ada yang mengaduk semen bahan untuk pengecoran dan ada yang memasang batu bata. Kekompakan terlihat di antara anggota Koramil juga warga masyarakat setempat.

Di sela-sela kesibukan anggota Koramil tersebut terlihat sesekali bercanda dengan warga yang membuat suasana semakin harmonis. Melalui karya bhakti seperti ini secara tidak langsung menumbuhkan semangat gotong-royong, semangat kebersamaan antar warga dan juga TNI.

Pembuatan teras masjid ini tidak lepas dari peran Koramil (Babinsa) yang merupakan ujung tombak satuan TNI-AD khususnya di bidang teritorial yang selalu aktif dalam setiap bentuk kegiatan di desa binaan. Selain itu upaya yang dilakukan oleh Koramil Guntur ini merupakan salah satu bentuk upaya guna mewujudkan kemandirian TNI dan rakyat.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak